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Secondo il Bollettino i prestiti a famiglie e imprese
sono aumentati, per la prima volta da oltre tre anni
rispettivamente dello 0,40/o edello 0,7%

Stime Bankitalia in aumento per il20l5
C La ripresa in Italia prosegue e nel

secondo Eimeshe si è consolidata facendo
prevedere per lltalia un aumento del Pil
dello 0,7% nel 2015 e dell'1,b70 l'anno pros-
simo. Ia stima arriva da Bankit2lìa che alza
così le attese per I'economia italiana, tai-
nata da un ritorno degli investimenti, grazie
alla buona performance del settore dei beni
strumentali e in particolare dei mezzi di
traspoÉo e all'awio deU'Expo di Milano.

Sul ftonte occupazione pnoseEue qualche
ùrcertezza, aweÉe Via Nazionale nell'ul-
timo Bollettino economico, e i senza laloro
dowebbero scendere sotto il t2% (11,9%)
solo nel 2016 anche se il positivo effetto degli
sgravi conEibutivi introdotti con Ia legge di
stabilità dovr€bbe essere affiancato dall'ap
plicazione piena del Jobs Act il cui efretto
non è ancora quantificabile e quindi non
preso in consiclerazione dagli esperti di
Pa-lazzo Kodr.

Barkitalia inserisce questo quadro «qiù
roseo» in un contesto di mercati tornati alla
calma dopo il pacchetto di riforme ap-
provato dalla Grecia solo tlue giorni fa e che
ha ridato il via aI negoziato per il sal-
vataggio d.i Atene a cui adesso, raccomanda
la banca centale italiana, servono politiche
nazionali ed eumpee volte a sostenerne la
crescita.

La crisi nell'esbema periferia dell'Eu-
rozona, il rallentamenio della Cina e la
turbolenza dei suoi mercati finanziari po-
tr€bbem Aenar:e la crescita mente sul
fronte del petoÌio, anche a seguito dell'al-
lentamento delle sanzioni all'Iran s atìa sg3
produzione di greggro, non dovrebbero re-
gisbarsi mutamenti in negativo. Le stime di
crescita per lltali4 futtavia, puntano se
prattutto sul rafforuamento endogeno, no-
nostante un calo, anche se còntenuto, dei
consumi. In particolare il principale so-
stegao alla dinamica del prodotto è derivato
dalla domanda naziona.le, sospinta per 0,s
punti percentuali dall'attenuazione del de-
cumulo di scoÉe.

La forte accelerazione degli investimenti,
trainata appunto dai mezzi di hasporto e da
una ripresa delle costruzioni, si è con-
trapposta aìla variazione appena negativa
dei consumi mentre il ralforzamento della
domanda nazionale si è riflesso nel deciso
rialzo delle importazioni. Nonostante il mi-
glioramento in atto gli investimenti aìt: fure
del 2015 rimarranno ancora, in rapporto al
pi.l, comunque inferiori alla media storica,
cosi come I'inllazione nel 2016 pur regr-
strando un aumento sopra l'1%, si man-

Le stime di Bankitalia
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terrebbe su valori storicamente molto bas-
sl.

Le misure deùa Bce sono ovr.iamente u.na
componente non secondaria di questo an-
damento atteso e cominciano a farsi sentire
anche sui pr€stiti in ltalia. Secondo il
Bollettino, bfatti, i prestiti a famiglie e
imprese indusbiali sono aumentati, per la
prima volta da olte tre anni rispettiva-
mente dello 0,4% e dello 0,?7i,. prosegue poi
il calo del costo dei prestiti. Il ee Bce
rafforua inolbe "l'interesse per i titoli di
portafoglio italiani da parte degli investitori
non residenti" e questo ha fattc sì che "ta la
fme dello scorso anno e il mese di apriÌe gli
acquisti dall'estero sono ammoniati a T6,l
miliardi, di cui 65,0 in titoli di debito
pubblico, in ìarga parte con scadenze su-
periori a un aruro'.

Infine Bankitalia sottolinea come sulle
proiezioni dell'economia continuino a pe-
sare le sofferenze delle banche, per Ie quali
le recenti misure del Governo potrebbero
indurre un aumento del valore dei crediti
deteriorati e agevolare la creazione di un
mercato secondario in attesa che la di-
scussione con le autorità europee poÉi al
vam della cosiddetta bad banh.
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CONFRONTO SUL FUTURO

ll rettore uricchio. in 5 anni persi 19mila iscrittl
I.UCA BÀNIU

gcnio Di Sciasio in vcste (li organiz-
zatoro doll'iniziativa, i e.olleghi rli Fog-
gia, Marrrizio Ricci e del Salento. Viri-
cenzo Zara', iI neo asscssore all'Uni-
versità Sebasliauo Ino, inlervenrrlo al
posto del prcsitlenle, Michelc llnrilia-
no, alle llnso corr a_ltri appuntarncnti
istiluzionali. lIa morler.ato Giuscppc
DoToulaso, dilcltorc rlella GazzcUa tlcl
Mezzogiolno.

Uriccìrio hiì cilato i risullati tli un
q ttesl iorrario i nvial o a cit.ca I 0nìila llrìo-
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Da un questionario inviato a circa 'lOmila 

Paleari: per ogni '1Omila dottorandi di
nuovi studenti emerge come per il70% degli ricerca all'ann-0, in ltalia si liberino circa
intervistati sia cruciale la carenza di strutturé 1.000 posti da ricercatore

CCNITIEGNO
Lilrtervento
dol presidente
Crui Stefono
Paleari. Srrl
palco ancha il
sottosooretario
all'lstruzione
Angela
D'Onghia e
l"assessote
all'Università
§ebastiano
Leo, col
modolatoto
Giuseppe De
Tomaso,
dirottoro dolla
Gazetta
[lolo Luca Turil

e BABt. Un'emo[agia di sfudcnti sta
facendosanguinarc la Puglia. In cinque
anni, quasi l9rrrila iscritti sono spariti
dalle unlversità dclla rcgione. Un buco
nero di cervelli
lilà e tasse di
alla popolazion
italiano. Al netto deUa crisi cconomica,
c'è tur paradosso che iI rettorc dell'Uni-
versità di Barl, Antonlo Urlcchio, ha
ntesso ieri in evidenza nel corso di un
convegno al PoUtecnico barcse, sul fu-
luro degli atenei statali del tacco d'Ita-
lia: su l8mila matricole provenientidal-
le sei province,6mila (dati Sole 24 Ore)
vanno a fare Ia prima iscrizione fuori
regione. Per contro, le uscite non von-
gono Iontanamcnte conrpcrrsate dal]e
entrate, né dal resto d'Italia né, tan-
lomeno, dall'esterc. «Epput€ siamo la
rcgiono pirì felie.c d'ltalia» ha fatto no.
tare Uricchio citanrlo il Corrier.e rlella
Sela.

Conresi retrde un tarritolio attt attivo
anchc sul piano universitario? Che cosa
oflrirc; iu lermini di preparazionc, rli
pì'ospettive e di servizi? Al dibaltito
han»o parlecipato il sottosegr.etario
aìl'Istruzione, la pugliese Angala
D'Onghia; il pr.esidet)le dcìla Cr.rri. la
conferenza italiana rlei rcflor.i, Stethno
Paleari; i rcttori (lcl polilocnico, Err-

dei (Iipartimenti l)er tradursi in pt.o.
dol,ti e servizi inrovativi. E il Politec.
trico, con buoni iz nl;iit11 nazionali c )»-
ternaziouali i,tr nìaict'ja, lta pctuto (litr
la .sua. Il sottoscgttlar.io D'Onghia ha
Ìlurl[ato ]'allcl1zione srrlla rq.icerca chq
set've», Licottoscerrdo jl dir:itlo atl urr
adegr.tato finanziarrrtnlo puhhlico pct.
chi ccccUe e di evc»lrrali. rrlt.criori tagli
pcr chi scat'seggia. Pcr 1:t.ogellare il fu-
htro delle ulivcrsilir slrt;tìi, ò loces.
sat'io non avcrc ltostialgi2 del passa[o.
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IA. GAZETIà. I}ELMEZZOGIORNO
Sabato l8 luqlio 2015

"In Italia il problema non è il
sindacato - allerma Squirui inprima battuta -, ma la compli-

società di mutuo soccorso che

3,3% sull'anno. Il ribasso dura
ormai da mesi, complice il crollo
costante della cassa in deroga,
portando un calo delle ore .àu-

lsri?zatenella prima m"ta a.U *.
no del30,B?%. - -:

l[ cffio LA ulL RtPUcA: !N Alrtl TEMPI UENIUANo AlllIATl I Ptù DEBou, 0BA lt noi*o *i t*; *;;,

Squinzi (Confindustria) attacca burocra zid esindacati

Confindustia è . "democratica,
non abbiamo mai fatto imposi-
zioni". Nei prossimi giorni cì sa_

una visione comunen. Squirui poi
avalla la posizione di Federmec-
canica, che vuole un rirmovo del
conbatto nazionale delle tute blu

,H,,'
rafe =

dell'Asbonomla, "le portè.:sono

sEia. Se poi succedesse, tanto me-
gIio".

S0l"lllìlE led con Corfindusri. il;ffi
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IL PROGETTO PROEVA

Iinnovazioneconsentirà di risparmlare tempo e denaro
c Basi]ico, peperoncino, peperon-

cino e aglio: sono i tre sapori dell'olio
d'oliva aromatizzato surgelato. Con-
fezionato in vaschette da 2G25 Bram.
mi, monoporzione, è I'innovazione,
presentata ieri al dipartirnento di
Agraria, che consentirà di dare sa-
pore a insalate, carne, pesce, bru-
schette, senza scongelare, oppure di-
venterà condimento per riso e pasta
con un veloce riscaldamento. «Uolio
sarà subito pronto», dice Antonello
Clemente, l'imprenditore ideatore del
nuovo prodotto, nato dalle olive della
sua azienda, I'Oleària Clemente, ca-
potìJa del progetto Proeva (produzio-
ne di oli extra-vergini di oliva aro-
nratizzati surgelati) che vcde insiemc
il dipartimento di Scienze del suolo,
della'pianta e degli aìimenti dell'Uni-
velsità «Aldo Moro» di Bari, i] di-
partimento di Scienze agrarie, degli
alinrcnti c dell'ambiente dell'Univer-
sità di Foggia, iJ Dare (rlistretto tec-
nologico alimentarc),'con finanzia.
mento della Rcgione.

AIla base tlcl prodotto c'è l'irnpiego
di tre olii extraverginc di oliva mo-
novarietali delle cultivar Coratilra,
Peranzana c Ogliarola, aromatizzati
rger infusionc» (cioè pcr contatto pro.
lungato lra olio e agente aromatiz-
zante) e per «gramolazione» (pcr con-
tatto tra la pasta di olivc e I'aro-

matizzantc). Gli olii sono stati con-
fezionati subito dopo la pr-eparazlonc,
per conservarne gli aromi sprigionati
nella frangitura, in vaschette di ma.
teriale polimerico trasparente, rapi-
darnente surgelati ed analizzati nel
colso della conservazione. Le veri.
fiche condotte hanno già appurato che
a distanza di 12 mesi la qualità
dell'olio limane ottima. SuIl'attenzio-
ne ai tempi insiste anche Antonello
Clemente, evidenziando quanto siano
importanti. Proprio corne conserva.
zione e confezionamento, che alla Cle-
mente (da 4 generazioni produce olio)
awengono sotto azoto, in ambienti
freschi. Lidea delle vaschette mono-
porzione, spiega Clemente, è nata per
ridunr i costi legati al packaging (si
pensi aIIe bottiglie di vetro ed al tra-
sporto) e per venire incontro alle esi-
geuze delle famiglie, dei singles, dei
ristoratori, insomma di una platea di
consumatori variegata che vuole ri-
sparmiare dcnaro e tempo, ma è esi
gente in quanto a qualità degli ali-
menti. Dei vari step delle verifiche
(dalle analisi per valutarne le carat-
teristichc chitnicbe a quelle sui com-
posti volatili, ftro alle analisi sen-
soriali) hanno parlato, dopo I'intro-
tluzione del direttore del diparLimento
di Agralia, Agostitro Scvi, il respon-
sabile scientifico del progetto Tom-

maso Gomes (Università di Bari),
Francesco Caponio (Univcrsità di Ba-
ri) e Antonietta Baiano (Università di
Foggia), con il giornalista Giovanni
Tamburrano. Le vaschette di olio aro-
mattzzato surgelato dowebbero ar-
rival'e quanto prima nel banco frigo di
super ed ipcrmercati. [a.lang.] FOGGIA ll prof, Agostino Sevi rOGGIA Parto del publrlico

UASCFfl HTTE ffi MruOP$ffi ZMAffi
Sarà venduto in confezionida 25 grammi
e subito pronto all'uso. Stesse qualità

organolettiche anche dopo un anno

UIUIVER$ITA E AAIEruDH
ll prodotto innovativo messo a punto
dall'0learia Clemente e dai ricercatori
universitari di Bari e Foggia

,n*mJdF'ìlÈr

-'{t"'' lrilù
I

', t*t' i

fOGGIA [olio aromatizato surgolalo Foto Maizzi FOGGl.q ll tavolo dei relatori Foto Maizi

'.ffin4fi:rf'3FirlÌlnI:

winxp
Font monospazio
la gazzetta di capitanata                                       18 luglio 2015



i'[ii{ i\,'i f,;irIA

!t" PBEStDttlft DflrA BtclotllE [A clilEsr0 suBll0 Gu AMM0IT|ZAT0H S0C|AU

IA. GAZZE IXA DEL MEZOGIOMIO
§abato l8 luolio 2015

Dallo stabilirmento nom uscirà
neancheun nbullono»»

l' azienda va solo rilanciata
ll governatore Emiliano cambia verso alla Sangalli

O MANFREDOiflA. Ia novità dell,en-
nesimo tarolo predisposto pruso il Mi-
nistem dello sviluppo econornico per Ia
vertenza dello stabilimento deÙa Sangalli
Veho, è stata la presenza del gorrernatore
della Regione Puglia, Micheld Emiliano,
Una preserza che sl è fatta sentire e che in
buona sostanza ha rilanciato una rrerten-
za tlascfuratasi permesi ha la delusione e
I'amarezza di assistere alla cessazione di
una attività che ha dato notevoli soddi.
stazioni alla prcprietà, al territorio e ai
laroratori dipendenti. ll rischio reale è
quelJo di perdere completamontc il pa-
['imonio di attività produttiya e di mae.
stranze ndell\uico impiarto del cen.
tro-sud del scttore e vanto dell'opcrosità
della nostla gente», ha tuonato Emiliano
esplicilaldo chiaramente e facendo eco a
sindacati e lavoratori, cnme «da quello
stabilimcnto non uscirà urr buÌlone».

Ia Regiono Rrglia con la prcsenza at-
tiva del suo presideute Drniliano col qual
erano gli assessori [.oledala Capone dclle
attività pmduttlve e Sebastiarro ko dcl
lavorc, ha dunque avocato alla sua com-
pctenza Ia rrertenza di uno stabilimento
che per attività produttiva e impegno la.
torativo è tra i pirì in vista dclla regione.
Una veÉenz,a che non avrebbe ragione di
essel! se ci losse stata una gestione più
attenta e ocnlata dello stabilfunento di
Manfredonia, sostengono sln dal suo sor-
gere i sindacati, facendo cenno a talune

operazioni amministrative per tanti versi
inspiegabill o quantomenodiscutibili. Un
aspetto non Sfuggito ad Emlliaro che ha
annunciato di allida]! alle strutture com.
petenti delJa Regione il compito di ,ve
rilicare Ia liceità e la corrcfterza di lalune
operazioni,

in
vo
presenti delegazioni dei Comuni di Man.
Iie<lonia, Monto SanfAngelo e Mattinata)
e dai sfurdacati nazionali c territoriali, da
lrna palte e dall'altra il pakon Giorgio
Sangalli alliancato dal legale Massimo
Zappalà- Il discorso sj è pertanto spostato
su un piano operativo volto a riccrcarc
soluzioni praticabiliper la ripresa rlelJ,ai.
tivitàdellos
in atlesa di
ammortizza
ratori rimasti senza alcrm reddito orsono
sette mesi.

Obiettlvo prirno è quello di scongiulatr
cheSangalli possa mettere in venrlita I'im-
pianto a Jnzi, il chc signilichcreblrc di-
struzione delJo stabilimento con le suc
produzioni sp
ziosi posti di I
hammenti di
quest che Zi.ga-
riello a, Di lasio,
sinda pmtcipe,
sinda isonostati

decisi e perentori. Un dibattito serrato
non priro di tensioni che alla hne, anche
con l'apporto del rapprescntante del go-
verno, è valso ad ap rire uno spiraglio.

«Bisogna cercare un nuoto imprendi-
tore che acquisisca gli impianti», ha«letto
Emiliano aI termine dell'incontro. «Oc-
corre una azienda in gxado di rilanciare
l'attività. GIi spazi di mercato ci sono e
autoriz:no ad una pur prudente fiducia
sostenrrta dallo stesso governo che dapar-
te sua ha awiato contati pcr la ricerca tli
nuovi investitori)), ha aggiunto Erniliano.
Delle manifestazioni di interesse per lo
slabilimento di Manfre{onia sono statc
espreÈse da un gluppo furcoamericano.
Una eventuale trattativa è però e giusta-
mente suhordinata alla ripristinata clria.
rtzza in lutta la questione. In qrresla pro.
spettiva enlra in gioco auche I'altro sla-
hilinento Sangalli tli Porto Nogaro an.
ch'esso in foÉe diffrcoltà. Insornnra è una
situazione ingalbugliata nella quale c,è
clriha intercsse a ciu'lare nel manico. per
meditarc ma sofrrattutto per operare, c'è
tempo fino a[a nretà di scttemblr t)I.tls
sirno qual)do è slalo fissaio un nuor/o ap.
punlamento al I\IISE. Sarà quollo deci-
sivo? Intanto si battaglia sul fronte ilegli
arnmoltizzatori sociali: si sla cerrando di
trovare la via perché quei duecento la-
voratori e passapossano avere il supporto
della cassa integrazione.

ltllchele Apollonio

ftGffi61
Alcuni
momenti della
riunione a
Roma ed il
govcmatoto
Emiliano con
gli oirorai dolla
Sangalli
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Mafia, sciolto

l[ sindaco Di lasio: «Non siamo mai
stati condlzionatl, ci fu telererì0»

O MolìlTE SANI'ANGELo.II giorno della jel-
la (venerdì l?) in tutti i sensi perla città dell'Ar-
cangelo San Michele, pahimonio mondiale
dcll'Umanità dal grugno 2011. Su proposta del
Ministro dell'Interno Angelino Alfano, il Con-
siglio deiMinishiha deliberato lo scioglimento
del Consiglio mmunale di Monte Sant'Axgelo,
a norma dcll'articolo l,liÌ del decreto legislativo
18 agosto 2000, n.267: sonostate acceftate forme
di condizionamento da parte del)a criminalità
otganiz"la.ta.

Un danno di immagine dalle incalcolabili
proporzioni, è conre sefosseesplosa una bomba
in centro storico o passato un tornado spaz.
zando via tutto. Sono più o meno questi gli
efletti provocati, ieri in città, dalla notizia. n
lutto aggravato dal kiste quando rleprecabile
recordconquistato: lrattasi ilfatti - neUa storla
del Gargano e dell'intera Capitanata - del prfuno
Cornule a subire un prowcdimento così cla-
moroso. Montc Sant'À-rrgclo ne au€bbe fatto
volentieri a meno.

Tutlo si è consumato a Roma tra le 11,50 -
quando si è riunito i[ consiglio dci ministri
(nurnero 74) a Palazzo Chigi, sotto la presidenza
del presidente del Cons.iglio Matteo Renzi (se-
grctario il sottosegrctario alla presidenza del
Consiglio dei Ministri Claudio De Viucenti) . e

le 12.115, quando la seduta è terminata. Il quei
clnquantacinque minuti-tra i tanti argomenti
- si è deciso iI dcstino dell'assise montanara.

Una botta micidiale per unpaese che appelìa
quatbo annl ava
l'entrata del pa-
trimonio nro al-
lora era Andrea Ciliberti. Oggi it prirno cit-
tadino è Antonio di Iasio, all'epoca asscssore al
bilancio. «Sono profondatnente rammaricato
per questa notizia», ha dichiarato ieri,,a caldo,'
il primo cittadino. «Posso solo clire- ha aggiulìto
- clre no» sianro mai stati condizionati da nes-
suno e in questi 3 anni abbiamo scmpre agito
per iI bene comune».

«Una pagina lrmttissima perla uoslra città»,
è invece dell'awiso Giovanni Vcrgura, cape-
Sruppo in Pd opposizione in assise «ctì la rre.
cessità di ripartire. Non possiamo pianger.cl
arldosso, ma dobbiarno reagiru E questo pos-
siamo farlo se gli onesti si organizzano». Da-
miano Totaro, appena uscito dalla maggioran-
za vuole invece «conoscnre la relazione e le
tnotivazioni di questa clamolcsa dccisione».

«[n scioglimento del Comute tli Monte
Sant'Angelo per infiltrazioni maliose è un'rrl-
teriore tcstimonianza dell'attenzioltc inlran-
sigcnte con crri il Governo segue le vicendc

della Capitanatar) è hvace il commento del sot-
tosegretario alle Riforme del Governo Renzi e
parlamentaro del Pd pugliese Ivan Scalfarotto.

T\:tto prcse piedc - come si ricorrlerà - nel
mese di settembr€ 2014 quando partirono le
indagini (prrfetto Luisa Iatella) da parte della
Commissione di accìesso agli atti (su delega del
Ministero dell'Interno) formata da Massimo
Mariani viceprefetto vicario a Cosenza, il te-
nente nonché comandante dei Carabinieri a
Manfredonia Ugo Chiosi ed il vicerluestore An-
tonio D'Introno. L intlagine partiva sulla base
di due esposti anonimi e informative di rcato.
Ia Comrnissione dopo i primi tre mesi ebbe una
prima proroga a dicembre. Poi a marzo (lopo
quindi sei mcsi di indagfuri) stilò Ia r€lazione
conclusiva ela inviò alh€tetto (Maria Tironc).
Questi ne fece ul'altra al Ministro deU'Iuterno
ptevia consultaziouc dcl Cornitato provinciale
pcr l'ordinc c la sicurezza pubbUca integrato
dal h'ocuratore della Repubblica competente
per territorio e dal Pt'ocuratore Distr:ethrale
antirnal-ra cour;retentc lrcr territorio. Contro il
decreto pr€sidelrzialc di scioglimento, ora il
Comune può ricorrere aI Tar e in appello al
Consiglio di Stato. Qualcuno dei consiglieri
comunali ci sta già pcnsando.

Fràncesco T.otta

MOI{TE
S-ANGA,O
ln alto la
sedo del
Gomuno ed in
hasso il
sindaco
Antonio Di
lasio
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LAVORATOR| (E SOLDI) AL PALO

Ecao f,oantieri da sbloccare
il 27 via al tavolo in Frefettura
lsindacatt: «Non basta costruire s0l0 case, bisogna partire con le opere pubbliche già appaltate»

Tarantella: «ll confronto

sull'alta capacità

Cervaro-Bovino sarà

un banco di prova»

PROTESTA IERI A ROMA
leri nella Capitale alla manifestazione di
Cgil, Cisl e Uil anche un centinaio di
lavoratorifoggiani. «La crisiqui è forte»

TA GAZETTA DELMEZZOGIORÀIO

rilLrlLIzzATI 500 MtLtoNt
Fillea Cgil, Filca Cisle Feneal Uilchiedono
risposte agli enti di spesa, comuni e

amministrazioni pubbliche: 500 milioni fermi

uÀsstM0 tfvAllrÀct

a Ci sono i sldi, non il via
libera ai lawrl Il ritorneilo è
stato ascoltato anche ieri, du-
rante la milifestazione di pro-
tesla deisindaeti edilitenuta a
Roma con l segrtari nuionali
di CgiI, Cisle Uil. Ariprcva che
I'edilìzia è il cuore deUo svilup-
po e che se non paÉono i un-
lieriìa riprcsanonpuò iniziarc.
Una protesta paÉicolarmentc
awertita in Capitanata che ha
partecipato alla giornata mn ol-
tre un centinaio di lawratori. I
sindacati di categoria di zulea
Cgil. FilcaCiste Fenul Uilchic-
dono risDostedagli cntidi spesa
.^--r^-t r.i.inlr^i ròi È^_!r
foggiilìi, ctii sindaci del aomu:
ni ai DresiLlcnti e arurinittra-
tori di e)rti pubblici Uelenco
delle cose (la lflre è abbNtarva
lurgo, ci sono da spcnderc in
provincia di Eog[iia non ureno
di 500 nilioni per dare inizio,
ma il a]cuni casi anclre com-
pletar e, operr già appaltate.

Ccntinaia i lavoEtori che
aspettano (ì,a ut ìnomento
all'altro una telcfonata per es-
sere r ichiamati sul luogo di la-
voro che però nod aniva mai
Laprima risposta è attesaDcr il
zl luglio, guildo in Prefettua
si riuniramo Rh, Regione e sin-
daGti per la definizione della
ripres deilavori lugo lalinea
ferrcvieia dell'aìta capacità
BriNapoli, i.l cantiere inter-
rctto è quello sulla CeruilcBo-
yino, 80 trrilioni di ew fermi,
oltre 250 lavoÉtori rimdti sn-
a contratto. R.li deve riaggiu-
dire i lavori, dopo l'uscita di
*ena dclÌ'impres Rabbiosi di
Roma che ha comportalolo stop
di u mo. Pokebbe esre la
volta buon a ilche se i siadaq ti
temono mcoB lugaBgini bu-
rocratiche: (lAremo pÉfer!
to che si ilrivmse a quel tavolo
già on I'aggiudiwione della
gm - rileva GioYmi Taro-
tella, $Bretario della Fil.lea
CEil - cosi inve@ i lavomtori
dowmo dpettm m@E
qualche altra sttimm perdré
il mtiere si sblachi dawerc.
Simoliduciosi però e mnvinti
che u'open di vitale ,nìpor-
tarua per il territorio pose an-
dm lnalrnente a mmpimen-
to».

I sindacati iElstono su u
pacchetto di lavori pubblici da
appaltN che non consideE
fo6e per la prim volta t:a Ie
priorità I'edilizia abitativa.
«Dobbimo onvinerci che
l'edilizia in Capitanata non è

sìtarto, o soprattutto, @skui
re nuove abitazioni, Di quellece
n'è pure bisogno,mi riferisco in
particolare agli alloggt popoìa-
ri - replla i.l segrEtario dell,a
lììlea - ma per troppi imi i]
sistema ha ruotato intonlo al
concetto chc cos['uire nuove
6$ fosse la vem prioritÀ deuo

sviluppo lmale Oggi il meuto
abitativo non risponde più cG
me u tempo, dobbimo met
tere al enbo leopcrepubbliche
da fm o da ompletare, ne ab-
biamo Lante nella nostra pG
vncta».

Con I'Ance 0'asciazione co-
struttori), c'è intesa piena, as-
sicum il sindaalista deùa Cgil.
Arche l'Are, del resto, ha pÉ
sentato un elen@ di «quamta
priorità» pieno zeppo di opere
pubbliche. Figllmo tRle prio-
rità del sindacato i lavori per
arginare il dissesto idrogcolo-
gico nei comui del Subappen.
ninoi 140 milioni di fondi già
stanziati; la ripresa del@ntiere
del reparto di Emergenza-Ur-
genza agli Ospedali riuniti, al-
tri 55 mùoni di euo in attesadi
una variante al prcgctto che
tarda ad trrivare. E poi c'è il
calitolo suole non ancora
aperto mbbene l'estate sia cG

fi I A0/_f,l, f-l tl2, -/r-rIr\", t /LJ
LAvòxat o;lr i;,,t i';itruo
Continua a dirtrinuiro il numero
doi lavorato.i nel sottoro
socondo i dati d6lla Cassa odile

minciata da m pezzo: «Fhom
sno siati awiati solo piccoli
interentt - dice Tamtella -
ma iI gmso dei larcri per g0

milionl già stamiati dew m.
mra partils). E infine U sistè
ma trasporti: «Perla breteUa da
C€ndela all'ma irdustriaÌe e la
tangeuiale Est di Sil Sererc
non si è mosg ilcora nulla.
Qualms si sta facendo sulle
strade del Subappemino dove
gli interrenti sno mmessi al
prcblema del diwsto idmgrc-
logico. Abbimochiesto più rc1.
te ùche ll completamento Pe-
degilgani€, l'eterna incom-
piuta della nostra prcvincia,
mentre ci [a pmcuprc il 6-
tiere aperto sulla Zappone-
ta-Cerignola, lavoti cominciati
e interrctti, mentE su quella
strada trilsitano migtiaia di
aiuto al giorno e il p€rimlo per
la trilsitabilità è sempE in ag-
guato»

i04
ritÉlJo cAniI,Ùn
E' il trumoro di catrrioii porduli
in Gapitanata rispeno ad dati
già in solfoionE del 2014

ElJlLl A llOM.A SindacalisÉ foggiani ieri nolla Capirale slla
nra[ilmtaziono .slrlocca caotierir promossa da Cgil, Cisl e Uil
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II I}'OGGIA CI]TTA
I

IA, GAZE'IDil DILMEZOGIORìIO

tfNrt|EB$tTA
LA RIPARTIZIONE DEL FFO

FOGGt,A
Palarzo
Atonoo, lodo
dol tsttoEto
in via
Gmmsci

FORTE INCREMENTO N UNANNO
A Foggia arrivano risorse per complessivi
37 .323.770 euro, con un forte incremento

' rispetto aitrasferimenti del 2014

I DAN DA MIGLIOBAtsE
ll retlore: «Dobbiamo lavorare per le quote
premial i relative all'internazio nalizzazione
e alla regolarità didattica deglistudenti»

FOGGIA La
csimonia di
imugumziona
dofanno
acÉdomico
mltasi in
rprile
Foto Maizi

Fondo ordlnario, il Miur mette al sicuro il futuro immediato dellAteÀeo dauno
a Uuntwrsltrà di Fbggla an-

@ra una vDlta premlala dal
mlnlstem: ha rlcevuto 318 mlla
euro ln plù per ll Fbndo dl
flnaroiamento ordinarlo. «Ab.
blamo lncrementato la peÉor-
mance dell'anno scorso. dle ll
rettorc Maurlzlo Rlei -'con-
tlnua ll percorso dl consoll-
damento rlellUniversitrà di FoÈ.
gia anche se ci sono dati og-
gettlvamente mlgllorabill: vi.
gilcr€mo e lawrcrcmo su que.
sto, irtanto il dato posltho che
arriw adesso dal Mlur cI per-
mette dl progammare lI fu.
tum c.on sercnità».

n Minlstero dell'istmzione,
dcll'universltrà e della ricerca
ha appena ltso nota, come det-
to, la rlpartizione fra le Uni-
versita italiane del Fbndo di
t-rnanziamento ordlnàrlo dcstl-
nato agli Atenel statall e non.
Questa pÉma tornata dl at.
tribuzionl del Ffo 0a più lm.

f'!

portante poiché hclude la
"Quota bese" e la cosiddetta
"Quota premiale") era abba-
stenza temuta dalle lstituzioni
accademlchq ln mnslderzlG
ne dell'ultlrno tagllo di fondi
approvato dal Governo,2S0 mi.
lloni dl euro quest'anno e SO0

millonl previstl per l'anno
prossiho.

A Foggla è andata bene: ll
Miur Ie ha desthato un tIo di
5732,3.n0 euro, con un lnce
mento chg per la preclslone, è
dl 318.866 eum rispetto alle rl-
sorsc del 2014. Decreto dl as-
segrrazlone e relatiw òifre ln-
dlcate, al momcnto, non ten-
gono conto di alcune vocl ac-
crssorle, lIa cul "Tlmlni" o
"Alta formazione", clre nel caso
dell'Università di Foggla po-
trebbero Iascim la situazione
prtssoché invariata o addirit-
tura m igliorarla.

Uincremento è, come dctto,

conslstcnte, a fronte della de-
cuÉazione subila da altri ate-
nei, anche pugliesl.

«Nonostante I @nsistcnti ta-
gll dcl Miur - riflettc iI pro[.
Riccl - abbiamo incrcmentato

FOGGIA II
lgllore
doll'Uniwrsità,
Mauriio
Eiccl

la performancu dell'anno scor-
so, un dato chc cerLemente ci
gmtifice e che rlDaga dei sa-
crifici chc abbiatno sostenuto
suddivklendoli tra personale
doc,ente e tecnicGamministra-

'tlvo. Continua il permrso dl
crescita e consolidamento del-
lUnivenità dl Foggla, anche se
ci sono datl oggettivamente mi.
ellorabU ome ad esempio le
quote premiali r€latlve all'ln-
ternazlonallzzazione e a.lla re-
gplarltÀ dldattica degli studen.
tl, ma le risposte che stiamo
ottenendo sono già molto in-
coraggiantl, come nel e$ dcl-
I'internazionallzzezione dei
nostrl studenti che ha subito
un declso incremento ncll'nl.
timo ilno.Intanto, saperr che i
fondl a disposizione non su-
blranno tagli ci consente in-
nanzl tutto di consolldm il
nostro orizrontc pmgmnrma-
tico e al tetnpo stcsso dl in-
tlaprmdere energicamente
tutte le uioni per migliorare
!'assegnazione che ll Ministerc
c[ risena».

«[1 FTo è un elemento evi-
dentcmentc essenziale, cosi co

me per gli altri, anche se non
soprattutto per un Ateneo giG
vane ome ll nostro . conclude
ll rEttor€ Riei . ragione per
cui, alla luce dl questo ennÈ
simo risultato posittvo, il mio
ringraziamento va alle sceltc
oculate assrute dal prcrcttorl
prof. Milena Sinigaglia e Gio
vaml Ciprlanl, dai tllrettori tli
dipaÉimento, dai componenti
degli orgml acedemici (in-
nanzi tutto il Conslelio di Am-
miniskzlone, nonché il Sena-
to Accademico), quindl dal dc.
legato alle Politiche di bilancio
Maum Romano e da tuttl Bli
altri delegatl, mme dal diret-
tore generalc dellUniwmità
Costantino Quartucci c da tut-
to il persoDale docente e tec-
nicGamministratlw che 

- 
con-

cone, ognl giorno, al conso
lidamento di una realtà acca.
dcmie giovanc ma molto am-
biziom corne qucsta».
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IL HATTO

del Gargano che propriÒ in
questo
avutoil
credere
me mezzo di tasposto va-lido
e proiettato ià una dimensio_
ne in continua eyoluzione.
D'estate, invecg Ia stessa so_
Iuzione,. ma notfuma, che
collega tutto il Gargano con
tariffa agevolata, è stata un

per
even
non
tacco, I'i1g. Daniele Giam-
metta, direttore d,eserciz,io
dei servizi ferroùari:.,I1 teno-
tram nottumo, restà un servi-
zio chestiamo attenzionando
in modo particolare daquan-,

do è natò.ftagliàspetti,la ta-
rifla agevolata nottuma visto
che siamo in estate e noi sia-
mo-una ferrovia turistica, per
così dire, e la Regione deve fa-
vorue questa nosEa vocazio_

. ne.
asp
glie
agevoli il movimènto. Inoltre,.
stiamo aspettando anche il' biglietto unico". II prime price
cli Ianciq è stato O.S0 euro e
dawero era conveniente. Ora
tl prezzo del-biglietto nottur-
no è I euro: "stiamo prepa-

namica e vantaggios4 che
scoraggi l'uso dell,auto di
notte, e rivolta ai giovani. Ad
esempio, Iegare la.tariffa ad
eventi importanti come il

re sonni tranq 'illi a tutti, ma :

gh orari del teno-tram, do-
' vrebbero essere calibratisulla
ouestione, Ferrovie del Gar-j
gano ,ha idee innovative:
l'Qualcuno deve capire che
devono mutare Ie condi"i6rri.

prenda il uenq I'ornbrellone
e, magari, il giomale. Letarif: .

fe rranno studiate e rese fl esSi. i
bili. Però, ripeto,,resta detei-
minate anche poter avere il '

biglietto unico che possa es-
sere usato su ognivettore del_
la nosEa zona. Inolte - con-
,clude il dirigente;noi siamo
molto aperti ai suggerimenti
ed ai ragionamentichepossa-

fine mese, il 'treno dezusta-
zione edil'trenomusiàIe,,.

Famiglie
fag2'7ie
nQn - t..

patentatisi
potranno
spostare
nelle
ore nòUurne
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Dossien italiani

SatrYa irnprcse [a Bei prenota
un ruolo per rilanciare le aziende
Tra i soci con un contributo di 50 milioni. obiettivo, aiutare le pmi
DIDANIEI.A POTIZI

I
sili e
magna, dallhllra Antlrca
Cucrra, ncllc vesli di «rnsu-
lcnlc dcl premicr Maflco
llenzi. Qrri ncllc vesli rli nro
molore del fondo Salva'inr-
prcse. il nuour rr:irulo di lur-

adcn(lc stnrlcgichc in crisi di

liquidità. E farlc rinartirc.
'l'u|ltr è pronlo sul tiltlo di
Gucrra c dclla squa«tra di
cspcrti: i tecnici del ntinisleru
dclltr Sviluppo economico e
del 'lbsoro ollrcché dcoli
advisor dclla \4talc & Co. Itltn
il passaggio con la Cdn (e i
suoi nuoyi vcrlici) i:'inrli-
spcnsabilc. Innanzitutto ncr
il surr nrokr di «anchor invc-
slor», il solloscriil.orc-pro-
molore chc nell'inizialiva
iniellcra firio a rrn miliardo.
Con Cnssa dcprxili si dortan-
no rlcfinirc rlue capiloli chia-
vc: gottrnnncc c girranz.ic.

Dalla prima c dal calct che
lc vcrriì dalo dipcndert lhdc-

sione dei msiddcili inra:stito-
ri non gilrantiti. Inlrslitori fi-
nanziari, fondi di privalc
equity, specialiaati nel dchi-

viduazionc dcl managemenl.
mn la nomina dcl board. alla
dcfinizionc dcllc rcgolc di ir
wslimcnkr che dovirnno se-
guirc prccisi hinari di slamno
pririrlo. Poi si potra parlirei

DalGranducato
Inlanlo lir squadn al larrr

ro raccoglic manilcslazioni tli

inlcrcsse. Lultima novità vie-
ne dal Lussemhurgo. lrcr ln
prccisione dalla Banca cunr

re circa 50 milioni della dota-
ificati-
nxl, la
istilu-
nralri_

cc europcil a invcslire ncllil
Srrcietà per azi«rni dcrlicirla al
turnantund, prima espcricn-
za assofttlfl in ambilo comu-
nillrio. Un esemDio - sc-
condo fonl i dcllir Cbmmisskr-
ne cunrpca - che, sc funzio-

nerA conìc modello, si
Jxtlrrhbc anche rcplicarc ncl
rcslo dci Paesi dcll'Uc. Ia Bci
non inlervcrrcllbe dircila-
mcnle nel fonrlo. Il braccio
degli invcstimcnti snrcbbc
piuttosto il [ci, qucl [ondo
cuR)pco pcr gli inveslinrenti
rli cui la stessa Ilci è il nrinci-
palc azionisla.

ln pralici't I'inlcrvrnlo no-
lrcbbc avrenirc anchc atira-
vcrso quel «piano funckcr»
in gcslilT.ionc dil tcmpo pcr ri-
lirncrarc lc cconomie dci sin-
goli Paesi c lc cui ftrndamcnta
sono slalc gellatc h nrimir
sctlimano di luglio. lrailiriì a
sellenìbrc LY)n unil (lolazionc

di 2l milardi (di cui 16 mi-
lia«li dal bilancio Ue c 5 dalla
slessa Bci), mn un potenzialc
cffctto loa pari a 15 rolte fino
al 20lZ Qrindi con un imoat-
lo tcorico di3t5 miliardi.'

Focus pmi
I 50 nìilioni che yerrcbbe-

n)
da
so
specificr: quello di fornirc so-
slcgno allc piccolc c mcdic
imprcsc bisognrne di li<tuirli-
là ma con i fondamcnlaii . In
linca con lhppnrccio slratc[i-
co degli intcnenti dcl lìrnào
europco, Si arricchisce così
rlcl gradimcnlo dclla Com-
nrissionc curopca sollo lc in-
segnc della prcsidcnza di
Jcan-Claudc f rinclier.

Ma il carnct ò nronìcucn-
lc. Ct I'impegno di partcnra
di Cdp. Iì srr dossier sì ò aftac-
ciata l,Oslc !ìla il cui ammini-
stralorc dclcgalo Illaria Bian-

ressc pcr un gcllonc fino a
200 milioni. I\{cntrc fondi
pcnsioni c cassc di previdcn-

§ Banche italiane

I lnall

I Poste vita

f fonAipensloneeosie .' ' ,;,:a:"..,1

E Atrl invesitorl itaiiani non gaEntiu

z.:L tra crri I'Dnpam dci mcdi-
ci, polrcbbcro vcrsare altri
100 milioni.'Come dirc che i
primi a farsi artrnl i sono - in
Iarga partc - gli invcstitori
garùntiti. Quelli chc acccdc-
ranno a uDa «lutclit» sul-
I'80% dcl cnpita.lc investito. U
poiché Ia ganrnzia dcllo Stato
ò oncrosa (pcraltro ancora
tulla da dcfinirc), qucslfl ca-
tcgoÉa di srrci arr.à un rendi-
menlo più stabilc ma più bas-
so. Gli inyestitori istituzionali
non avrilnno garanzic ma
rendimcnti più clevali.

Poi ci sono lc hanchc itiùa-
ne - unir dccina - crri sa-
rcbbc slalo richicslo un com-
millmcnt lra 200 c ll50 milir
ni. Ia «chiamala,, polilica ò
arrivala allc grandi banchc.
Intcsa Sanpaolo c [.lnicrcdit
pcr pÈme, per le qrrali si iJrr
trTza un inlencnlo rli S0 mi-
lioni a tcsl& Con la sccon<la
che slarcbbc yalulando l'im-
pc8no, in allesa di avcre chifl-
rtzzn su gortrnancc (rigom-
samentc privalislica), mrda-
Iilà c nurnero dcgli inlcrvcnli
dcl Salva imprcsò, nonchd dei
rcndimcnti a fronlc dcgli in-
Ycslimcnti.

!
!

I
aÌ

-ti

Fondi ln anivo le manifestazioni di interesse del prinate equity e dei grandi investitori
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La situazione
Enti locali in arreffato per 873 rnilioni
accolto oltre l'80% delie rictrieste

I[ Governo hastanziato altri2,g miliardi
e punta a chiudere la procedura di infrazione

-:'rt:ii" - ".,:

[,4 truova dote

Imprese, crediti Pa per 1 miliardi
A oggr sbloccati soloT2lmilioni - Tempi piu lunghi per Ia tranche da2,Smiliardi
PAGINAA CUNA DI

V.lirh llv.
N L, notizia positiva ò che pro-
prioinqucsti giornistmno fi nal-
menteurivando ncllccassedel-
le imprese oltrc 7oo milioni di
pagflmenti in arretrato da partc
di Comuni e Province.l: notizia
negativa è che ancora oggi, a di-
stanza di oltrc due anni dal varo
dcll'operazionesblmcalcbiti.i
crediti incagliati presso la puF
blica amministrazionesono taD-
tissimi: sfiorano i 9oo milioni
quelli piri vccchi. A qucsta cifra
il Governo ha preventivaio di
aggiungere altri 2,850 miliardi
grazieal decretoenti locali vara-
to a fi ne giugno con I'intenzionc
di chiudere (si spcra definitiva-
mente) questa brutta pagina. ln
tutto quindi quasi 4 miliardi
(3,728 pcr I'csattezza) sono lc
stime dcgli arretrati da pagare
(sui 36,5 saldati fi no a gennaio).

Partiamo dai soldi appena
sbloccati:726 milioni di euro
pcrComuni c Provincc, <<libcra-
ti» grazic al Patto vcrticalc in-

ccntivato. ll calcolo arriva dall'
uflìcio studi dell'Ance (associa-
zione costruttori) chc ha analiz-
zato tutte Ie l8 dclibcre rcgiona-
li. varate a magBio scorso, con i
fondisbloccati,ComuncpcrCo
mune. E il solito paradosso del
Patto di stabilità: i 726 milioni
erano tutti in cassa, ma non pù
teyanoesseresaldati ai creditori
pcryia, appunto, dci vincoli del
Patto.Ora invecesonospendibi-
li senza incorrcrc in sanzioni e
vanno a sanarc i debiti maturati
prima del 3o giugno zor4

Il mcccanismo utilizzato Dcr
allcntarc i cordoni dclla borir è
stato ancora una volta qucllo
del Patto verticalc Incentiyato.
In pratica ogni Rcgione (trannc
Val d'Aosta c Trentino Alto
Adigc chc hanno un divcrso
meccanismo) ha ceduto ai pro-
pri enti locali i cosiddetti spazi
di Patto (owcro la possibilita di
spendcre). A spingcrlc un in-
centivo concrclo molto «pc-
sante»: gli spazi ccduti tornano
indictro alle Regioni pcr l'83*

comc moncta sonante, sotto
forma di contributo statale (pc-
rallro a contpensazionc di altri
tagli ai trasferimenti). A dispo-
sizionc quest'anno c'crano, in
tutto r,z miliardi di curo, comc
stabilito dalla lcgge di stabilita.
Gli enti nc haDno «prenotati»
873 milioni, ma ne lranno rice-
wtisoltanto 722. Qucsto pcr via
di alcune rigidita nel mcccani-
smo: i fondi potevano andare
pcr il 75r ai Comuni e pcr il re-
sto alle Provincc, scnza com-
pensazioni tra l'uno c I'altra. E
questo ha fatto sì che pcr alcuni
la somma a disposizione fosse
insufficicntc e pcr altri ecccssi-
va. Un paletto ora saltato con il
dccrcto legge enti locali.

Ma il vero problema è che in
cinque Rcgioni (Basilicata, Ca-
labria, Campania, Molisc c pu-
glia) la «domanda» ha flpcrato
di gran lunga l'«offerta». Ad
escmpio in Campania i Comuni
aveyano in cassa r94 milioni,
quasi il doppio dci ro8 effcttiva-
mcnte liberabili.

Gli assegni già pronti

RIsONSE SSTOCCAIE DAt PA.rlO YERTICAIE COII IE DEtIBTRt REGIOTIATI
Importi concessi agli enti locall (in milioni di euro)

La ripartizione
A sorprcsa, gli cnti con disponi.
bilitàbloccatesi trovanosoprat-
tutto al Centro-Sud (si vcda la
cartina).I148* deglicnti del Sud
ha [atto richicsta; a gucsti si ag-
giungono il 47* del Centro. tl
problema degli arretrati tocca
«solo» il z3* dellc ammmini-
strazioni dcl Nord. L'Ancc ha
contato ben 2.too cnti locali chc
hannopresentato richiesta di al-
lcntamento dcl Patto. «Il 35n - si
lcgge ncllo studio-ha dichiarato
di rverc ancora debiti maturati
piir di ro mcsi fr bloccati» .

I debiti residui
A dimostrazione chc il proble-
mn dcll'xrrctrato non ò affatto
concluso ci sono anchc lc richie-
ste monitorate da alcune Regio-
ni per la scconda fasc, owero
pcr i dcbiti accumulrti fino a di-
cembre zor4 c ncl zo15. L'escm-
pio piir clamoroso è qucllo dclla
Sardegna dovc sono fermi 619
milioni,32 volte la somma ef[ct-
tivamentc liberabilc. In Emilia

Romagna «sewono» r6z milioni
a frontc dci 18 sbloccati ora.
«Escmpi che confcrmano ancG
ra unavolta-concludc lanota-la
situazionc di dilficolta provoca-
ta dal Patto di stabilita intcrno
nel pagamcnto dei debiti di par-
te capitrle da parte della pa». E
infatti il Patto resta la principale
causa di slittamento dci paga-
mcnti per il 7r dei costruttori,
sccondo I'ultima indaginc con-
giunturalc Ancc. E, per vedcre
saldata una fattura nel primo sc-
mcstrc di qucsi'anno, scryono 4
mcsioltrc i termlnidilcggc: u7 i
giorni di ritrrdo. sccsi solo di
cinque rispetto al 2or4.

A tentarc di sanare qucsti
squilibri intcrviene ora il dc-
crcto lcggc enti locali (si veda
I'articolo in basso) chc <<ria-
prc» il Patto inccntivato allar-
gandolo ai debiti maturati Ino
a dicembrc scorso. Sccondo le
stimc Ance in qucsto modo po-
trcbbcro tornare allc imprese
circa 47o milioni' 
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57.000
sono gli addetti al cornparto

del riciclo dei ritiuti
di iml_:altaggio

350 mitiardi
sono ikWh risparmiati
in 15 anni rlrazie al riciclo
degli tmball:r9qi.

lc lonr'ìellate
emissioni di COe




